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皆さん、こんにちは。先週金曜日に少し雪
が降りましたが、皆さん被害は無かったでし
ょうか。先週の例会でもお話させてもらいま
したが、うちの会社は融けずに積もっていた
ので結構慌てました。凍結のトラブルは殆ど
ありませんでしたが、地元の長南町のゴルフ
場に回収に行く車がなかなか入れなくて困り
ました。勿論ゴルフ場はクローズだったんで
すが、景色がもう全然他と違うような景色で
した。実は金曜日の昼間、そちらの長南町の
ゴルフ場でゴルフをしていたんですが、土曜
日だったら出来なかったかなっていうような
雪でした。ゴルフ場の方からも連絡があって
回収は月曜日にしてくれということだったの
で、何とか対応してもらい良かったです。 
明日から 2月なんですが、また寒い日もあり 

そうですし、皆さん体調面なども注意してく
ださい。1 月も今日が最終日で、ここ最近ロ
ータリーの関係でもそうですが、時間が経つ
のが凄く早いなぁと感じています。自分の任
期もあと半年を切りましたが、ロータリーの
行事もまだまだありますし、5 月には 30 周年
の記念式典も控えておりますので、、自覚し
ながら残りを全うしていきたいと思っていま
す。本日平野ガバナー補佐お越しになってい
ただいています。卓話も少しお願いしており
ますので、会長挨拶は以上とさせていただき
ます。ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①2022-23 年度鵜沢ガバナーエレクト事務所よ
り、会長エレクト研修セミナーのご案内  
第 1回 
日時：2022年 3月 18日(土)  

登録開始 9時 30分 点鐘 10時 
場所：ホテルニューオータニ幕張 
第 2回 （オンライン開催） 
日時：2022年 3月 25日(土)   

登録開始 8時 点鐘 9時 
②2022-23 年度ロータリー財団統括委員会 
財団資金管理・寄付推進委員会 堀内正人
委員長より、MCRレポート 12月分 

③地区環境委員会より、環境セミナー開催ご案内 
日時：2023年 3月 4日（土） 

受付開始 13時 30分 点鐘 14時 
場所：三井ガーデンホテル 千葉 

④日本事務局 財団室より、「財団室 NEWS 2 月号」 
⑤ロータリーの友 2月号について 
※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

                 

1月 31日例会  
  

 
会長挨拶         武田 大輔 会長 
 
  

 

 

 

 

 
                      

                                                            

 
                                  
 
 
幹事報告         飛留間 和紀 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年２月７日     
 

（ 平和構築と紛争予防月間 ） 
 
 
点    鐘  武田  大輔 会長 
ソ ン グ  四つのテスト 
 
誕 生 祝  2名 

（志田会員・仲井会員） 
  
会長挨拶 武田  大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
  ＊＊ クラブ協議会 ＊＊ 
・次年度地区補助金事業について 

 
出席報告 担当委員会 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

第 31 巻 通巻第 1340 号    第  23号  例会通回第 1345 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 
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と思っていますのでよろしくお願いいたしま
す。 
本日は、2 月 21 日に計画をさせていただきま
したインターシティ・ミーティングのご案内
を会員の皆様に直接お話をさせていただこう
と思います。まずテーマとしては、年度当初
に、ガバナーがＩＭのテーマは「職業奉仕、
奉仕の理念、ＤＥＩ」この三つの中から選択
するように要望がありました。私は職業奉仕
はなかなか入り方が難しく理解も難しいとこ
ろもあるかも知れない。また深いということ
もあり、敬遠をさせていただいた。そしてＤ
ＥＩは当グループ会員には私がそもそもです
けれど、どうもなじみが無いと言いますか、
そういう感覚を持ち合わせていないという
か。どうもしっくりしないなというふうに思
いましたので、「奉仕の理念」という大きな
枠を設定してやっていこうという手法を取る
ことにしました。 
続きまして、お呼びする方として 3 名をメイ
ンに考えさせていただきました。これからガ
バナーをお勤めいただく今年のガバナーエレ
クト鵜沢さん、ガバナーノミニー寒郡さん、
ガバナーノミニーデジグネート時田さん。こ
の 3 名に打診をしたところ 3 名とも快く引き
受けてくださいました。ＲＩだったり地区だ
ったり、どんな方向性を示されてるのか、ま
たそこから思いがあるのか、そのようなこと
についてお話をいただけますかっていうこと
で投げかけてございます。 
その後に 2 部構成として 3 人にパネリストに
なっていただいて、事前に皆様のクラブから
時間の都合上 1 点ずつになりますけれども、
その 3 人に向けて何か質問や意見があれば是
非あげていただき、それを私が集約させてい
ただいたうえで、コーディネーターという形
でパネリスト 3 人に対していろんな話かけを
しながら皆さんに聞いていただく、そんな場
面を考えています。これからガバナーをされ
る 3 人を身近に感じていただいて、その考え
に実際に触れることによって、これから迎え
るそのガバナー年度に対して皆様達は皆様達
でいろんな思いを持たれるんではないかと思
っています。3 人にとってはこの第７グルー
プに事前に足を運んで来て雰囲気を感じてく
れることによって、ガバナーになった時の何
かの参考になるのではないか。そんな思いを
持ってこの企画をいたしましたので是非皆様
にはご参加をいただきたいと考えておりま
す。 
その後はずっとコロナの影響で見合わせられ
てきました、グループ内の懇親会、立食では
ありますけれど、全員登録で皆様から浄財を
いただきますので、その予算の範囲で出来る
限りの懇親会の場を設けたいと思います。コ
ロナの状況によってどうなるか分かりません 
 
 
 

          皆様改めまして、こん
にちは。月末のお忙しい貴重なお時間をいた
だきましてありがとうございます。本来であ
れば早々に年頭のご挨拶をというふうにも考
えましたけれども、グループ内クラブ数がお
おございまして調整の結果本日お邪魔させて
いただくことになりました。今年が皆様にと
りまして良い年でありますようご祈念をいた
しております。そして残されたロータリー年
度半年。会長幹事はじめ皆様にとりまして有
意義な半年になりますようご祈念を申し上げ
ます。 
上期半年の間、ガバナー公式訪問の随行を

含めて 3 回お邪魔させていただいています。
半年間を振り返って、地区、ガバナーへまた
は各委員会へ、そして私へ何かご意見やご質
問、クレームも含めてお聞かせをいただきた
いと思います。いきなりでこの場ではなかな
か難しいかもしれませんので、会長幹事さん
を通してでも何かお話がございましたら受け
させていただいて、地区の方に申し送りをす
るパイプ役としての役割を果たしていきたい 

         親睦活動委員会 

         正林 宏平 親睦委員長 
  

皆さん、こんにちは。 
3 クラブの合同親睦ゴルフ 
コンペが来週の月曜日とな 
りました。組み合わせはほ 
ぼできていますが、やはり

コロナ関連で急遽お休みという方がいらっし
ゃいまして現在 30 名ということです。小沢会
員の方にお願いしまして空港南さんに大丈夫
であればそこに入れさせていただきたいと思
っています。 
ゴルフコンペが終わりましたら懇親会を竹り
んさんの方で行って参りますが、時間を早め
て開始させていただきたいと思っておりま
す。当日の朝は親睦の方とかに声をかけさせ
ていただきますので受付の対応をよろしくお
願いいたします。コロナが流行っております
ので皆さんお気をつけてください。 

 
委員会報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ガバナー補佐   
下期クラブ訪問 「ご挨拶」 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2790 地区

2022-2023年度 

第 7 グループ ガバナー補佐 

平野 一隆 様 
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けれどお楽しみにしていただければと思いま
す。 
懇親会の実施については、直近にグループ内
の会長幹事会がございますのでコロナの状況
を見ながら、私ども大原ロータリークラブ、
または会長幹事会にご一任いただき判断をお
任せさせていただきたいと思っています。ど
んなものが出来るのか分かりませんが、何と
かご都合をつけていただきご参加いただくよ
うお願いいたします。 
ありがとうございました。 
 

          飛留間 和紀 幹事 

 
         皆さん、お疲れ様でご 

ざいます。先日 14日に 
2790地区の「新春講演 
会」に大勢の方の参加の 
中、会長と私で行って参 
りました。その時の講演

者なんですが、お名前が松宮剛さんという
方で世界のロータリークラブの 17 人の理事
に選ばれた方で 2012 年から 2 年間を理事に
なられていて、その人のお話を聞いてきま
した。資料は沢山あったんですけれども、
今日はさわりだけちょっと報告させていた
だきます。 
松宮剛さんのお話は目線が若い会員さんと
いうか、そういう会員さんの目線になって
話をしていただきまして、非常にロースタ
ートでやっていただけたので凄く私にも分
かり易いような感じでございました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員卓話  
 
「新春講演会」に参加して   
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『 新春講演会 』 
講演タイトル：「いま、あらためてロータリーを考える」 
講演者：松宮 剛 様（茅ヶ崎湘南ロータリークラブ） 

国際ロータリー第 2780地区パストガバナー、 
元国際ロータリー理事 
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仲井会員さん、出席ありがとうございます。 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 1/31 27 19 2 5 1 80.76 

1/17 27 19 6 2 0 92.59 

      
 国際奉仕セミナー 1月 19日（木） 

CHIBA SKY WINDOWS 東天紅 

地区補助金セミナー 1月 28日（土） 

TKP ガーデンシティ千葉 

横堀Ｒ財団委員長 
杉江エレクト、居村副幹事 
出席ありがとうございます。 
 

 
 
 

 

      
 ＲＬＩパートⅠ 2月 4日（土） 

千葉市民会館 

飛留間幹事さん、出席ありがとうございます。 
 

 
 
 

 


